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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru
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новости z

прогноз погоды z
Четверг, 21  ноября:  ночью 
- 1 ° с ,  д н ё м  - 4 ° C ,  в е т е р 
восточный 6 м/с, давление 
770 мм рт. ст.
Пятница, 22 ноября :  ночью 
- 6  ° с ,  д н ё м  - 1 ° C ,  в е те р 
восточный 6 м/с, давление 772 
мм рт. ст.

на муниципальной доске почёта z

Дорогие земляки,  
продолжается подписка

 на  районную газету 
«Красное знамя»  

на 1-е полугодие 2020 года. 
Стоимость подписки

 639 рублей 24 копейки.
Для ветеранов Великой 
Отечественной войны, 
инвалидов 1 и 2 групп  
стоимость подписки

на нашу газету меньше - 
559 рублей 38 копеек.

Для тех, кто  будет 
самостоятельно получать

 газету в редакции, 
подписка  270 рублей.

Медицинская сестра незаменима 
в любой поликлинике, она являет-
ся правой рукой врача. В стациона-
ре её обязанности удваиваются: тут 
нужно и анализы собрать, и капель-
ницы поставить, и бумажную рабо-
ту вести. А если это отделение хирур-
гии, то на операциях присутствовать 
и перевязки делать. Часто здоровье 
и жизнь человека зависят от тща-
тельного и надлежащего ухода мед-
персонала. А ещё от сострадания и 
понимания, что немаловажно в рабо-
те с пациентами. Случайных людей 
здесь не бывает.

В отделении гнойной хирургии Ше-
бекинской районной больницы ра-

ботает медсестра Татьяна Николаевна 
Апанасенко. 

- Я с детства мечтала стать медиком. 
Мне хотелось помогать людям. После 
школы отучилась на медсестру широко-
го профиля общей практики в медицин-
ском училище Юго-Восточной железной 
дороги в Белгороде. Пришла работать в 
Шебекинскую центральную районную 
больницу в отделение гнойной хирур-

гии. На этом месте тружусь уже двад-
цать один год, - рассказала Татьяна Ни-
колаевна. 

Очень важно, чтоб у молодого спе-
циалиста на пути встретились хорошие 
учителя. Татьяне Николаевне повезло. 
Её, начинающего специалиста, обуча-
ли заведующий отделением Виталий 
Владимирович Усенко, врач-ординатор 
Виктор Васильевич Чертовской, старшая 
медсестра Валентина Викторовна Кри-
ковцова.

- Я очень переживала первое время. 
Теория во время учёбы – это одно, на 
практике всё совершенно по-другому. 
Благодарна тем, кто отнёсся ко мне с по-
ниманием и помог постичь азы профес-
сии. Уже через пару недель я стала рабо-
тать в перевязочном кабинете. Мне бы-
ло очень сложно. Что тогда, что сейчас, 
я небезразлично отношусь к пациентам, 
их проблемам и болезням.

- Татьяна Николаевна работает у нас 
давно. За это время зарекомендовала 
себя как грамотный специалист и не-
заменимый сотрудник. Работать в от-
делении гнойной хирургии нелегко. Не-
смотря на это, к каждому пациенту она 

находит подход. Апанасенко – настоя-
щий профессионал в своём деле. Поэ-
тому в этом году её занесли на Доску 
почёта Шебекинского городского окру-
га, - рассказал заведующий отделением 
гнойной хирургии Василий Александро-
вич Белоусов.

О том, что её занесли на Доску почё-
та, Татьяна Николаевна узнала от своих 
коллег. Скромная медсестра застенчиво 
сказала: «Я всей душой люблю свою ра-
боту. Никогда в жизни не поменяю ни 
на какую другую».

Пока я ожидала Апанасенко с пере-
вязки, удалось пообщаться со старшей 
медсестрой отделения Валентиной Ива-
новной Каригиной, которая добрым сло-
вом отозвалась о своей коллеге:

- Татьяна Николаевна имеет высшую 
квалификационную категорию по спе-
циальности «Сестринское дело в хирур-
гии». Она грамотный, ответственный со-
трудник. К пациентам относится с доб-
ром и пониманием. А они, в свою оче-
редь, очень благодарны ей за профессио-
нальный уход и моральную поддержку.

Юлия СВЕРЧКОВА 
Фото автора

Незаменимый сотрудник 
в отделении

Шебекинские единороссы 
проведут Неделю приёмов 
граждан

С 25 ноября по 1 декабря  в связи с 
восемнадцатилетием со дня создания  
партии «Единая Россия», в региональ-
ной общественной приёмной предсе-
дателя партии «Единая Россия» Дмит-
рия Медведева и местных обществен-
ных приёмных пройдут приёмы граж-
дан депутатами по личным вопросам. 
На вопросы жителей ответят депутаты 
Государственной Думы РФ, Белгород-
ской областной Думы, Муниципально-
го совета и земских собраний.

Приёмы граждан в местной обще-
ственной приёмной партии «Единая 
Россия» Шебекинского городского ок-
руга пройдут по адресу: г. Шебекино, 
пл. Центральная, д.3.

Дополнительно депутатами Совета 
депутатов фракции «Единой России», 
а также должностными лицами Шебе-
кинского городского округа будут ор-
ганизованы приёмы граждан в терри-
ториальных администрациях сельских 
округов.  

Всю информацию о времени и при-
нимающих лицах можно узнать в мес-
тной общественной приёмной партии 
«Единая Россия» по телефону: 8 (47 
248) 2-21-75.
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визит z

комфортная среда z

Сразу после  празднования Дня на-
родного единства  делегация  моло-
дых депутатов муниципальных обра-
зований  Белгородской области  посе-
тила  в Москве Совет Федераций. По-
ездка  произошла благодаря предсе-
дателю областной Думы  Наталье Вла-
димировне Полуяновой. В составе де-
легации в поездке принимал участие  
начальник управления физкультуры и 
спорта, заместитель председателя Со-
вета депутатов Шебекинского  город-
ского округа Сергей Валерьевич Бело-
усов. Для чего было организовано это 
мероприятие? Что в Москве было ин-
тересного? На этот и ряд других воп-
росов ответил нашему корреспонден-
ту С. В. Белоусов.

 - Скажу сразу: поездка была лично для 
меня очень интересной и познавательной. 
Многие шебекинцы наверняка знают, что 

Белгородчину  на постоянной основе в Со-
вете Федераций представляют  Иван Ни-
колаевич Кулабухов – член комитета  СФ 
по аграрно–продовольственной политике 
и природопользованию, Николай Ивано-
вич Рыжков – член Комитета СФ по феде-
ративному устройству, региональной по-
литике, местному самоуправлению и по 
делам Севера. Именно они, что называ-
ется,  опекали нашу делегацию в Совете 
Федераций.

- Как всё происходило? 
- Для начала спикер СФ Валентина Ива-

новна Матвиенко представила нас всем 
своим коллегам и любезно предложила 
поучаствовать некоторое время в пленар-
ном заседании. Затем совместно с Кулабу-
ховым и Рыжковым, мы ознакомились с 
достопримечательностями здания  Совета 
Федераций. Иван Николаевич и Николай 
Иванович нам всё подробно рассказали о 
своей работе, объяснили все её тонкости.

- Что особенно понравилось в рабо-
те парламентариев?

 - Мне особенно бросилась в глаза мане-
ра ведения Валентиной Ивановной  Мат-
виенко процесса заседания. Было чему по-
учиться! Очень продуктивным стало об-
щение с Николаем Ивановичем Рыжко-
вым,  тронуло его тёплое, можно даже ска-
зать – любовное отношение к Белгород-
ской области. Да и вообще: какой масш-
таб личности! Человеку девяносто лет, а 
его памяти может иной тридцатилетний 
позавидовать. Плюс энциклопедические 
знания во многих сферах человеческой де-
ятельности, в том числе в политике.

- Некоторые утверждают, что в сто-
ловых Госдумы, Совета Федераций 
очень и очень дешёвые блюда.

- Не знаю, как в Госдуме, а в Совете Фе-
дераций  достаточно скромный обед мне 
обошёлся в сумму более четырёхсот руб-
лей. Выводы делайте сами.

- Я со своей зарплатой там не обедал 
бы каждый день.

 - Я тоже.
 Александр ТАРАСОВ 

 Те, кто достаточно часто бывает в районе 
дома №9, что по улице Свободы, наверняка об-
ратили внимание на те позитивные измене-
ния, которые там происходят: во-первых,  весь 
двор заасфальтирован,  во–вторых,  двенад-
цать имеющихся там  гаражей покрашены од-
ним цветом, в третьих,  все три подъезда двух-
этажного дома выглядят свежо и нарядно.

Руководитель управления капитального 
строительства  администрации Шебекин-
ского городского округа Инна Евгеньевна 
Ткачёва проинформировала:

 - Работы на дворовой территории ещё 
не закончены, будет завозиться грунт для 
клумб, установят  скамейки, смонтируют 
беседку. Всё это сделают в ноябре.

 Двор и теперь выглядит очень привле-
кательно, а когда  здесь произведут обрез-
ку старых деревьев, высадят новые, то мес-
то проживания жильцов дома №9 станет  
много более комфортным.

 Жаль, не удалось поговорить с кем–ли-
бо из жильцов дома: я пытался звонить в 
некоторые квартиры во всех подъездах, но 
ответом мне была тишина.

   Тарас ЛОГОВСКОЙ
   Фото автора

Белгородская делегация   
в Совете Федераций

Программа «Комфортное 
жильё» в действии

Жители региона столкнутся 
со сбоями в цифровом 
эфирном телевещании.

С 21 по 22 ноября будут прово-
диться работы по подготовке к ор-
ганизации вещания региональных 
телекомпаний на федеральном ка-
нале ОТР.

Начало телевещания с изменённы-
ми параметрами может вызвать сброс 
настроек на некоторых моделях циф-
ровых телевизионных приставок и пре-
кращение приёма эфирного цифрового 
сигнала. Сбои ожидаются в период с 21 
по 22 ноября текущего года.

В случае возникновения неполадок 
владельцам приставок для восстанов-
ления приёма сигнала необходимо все-
го лишь запустить перенастройку теле-
каналов – зайти в меню телевизора или 
телеприставки и обновить автомати-
ческий поиск каналов, выбрав в меню 
пункт «Автопоиск».

Если после перенастройки приём 
сигнала не восстановился, информацию 
о настройке и приёме цифрового эфир-
ного телевидения в вашем населённом 
пункте можно получить по бесплатно-
му номеру круглосуточной федераль-
ной горячей линии: 8–800–220–20–02, 
а также на официальном сайте РТРС в 
разделе «Все для приёма».

Дополнительную информацию мож-
но найти на официальном сайте проек-
та «Цифровое эфирное телевидение».

О благоустройстве, 
бюджете, чистоте

На расширенном совещании, кото-
рое провёл глава администрации 
Шебекинского городского округа 
Владимир Николаевич Жданов, были 
рассмотрены актуальные вопросы.

 С информацией о концепции благо-
устройства территорий в 2020 году на 
примере Бершаковской сельской адми-
нистрации выступил первый замести-
тель главы администрации Шебекинс-
кого городского округа – руководитель 
аппарата администрации Андрей Нико-
лаевич Ноздрачёв. Он с помощью слай-
довой карты- схемы рассказал и пока-
зал, где и что в территории предстоит 
капитально отремонтировать, благоус-
троить, озеленить, в каких местах  пона-
добится установить малые архитектур-
ные формы. Такой системный подход к 
обустройству населённых пунктов, пре-
жде всего, зон, примыкающих к дорогам 
областного и местного значения, реко-
мендован главам администраций всех 
территорий округа. Владимир Никола-
евич Жданов поручил при формирова-
нии комплекса работ обязательно пла-
нировать строительство тротуаров.   

Об основных параметрах бюдже-
та Шебекинского городского округа на 
2020 год участников совещания про-
информировал председатель комите-
та финансов и бюджетной политики 
Дмитрий Александрович Романенко. 
Он сообщил что доходная часть бюд-
жета прогнозируется в объёме 3 мил-
лиарда 436 миллионов рублей, расход-
ная часть - 3 миллиарда 476  миллионов.  
Как и прежде, бюджет будет социаль-
но направленным - планируется напра-
вить значительные средства на ремонт 
социальных объектов, благоустройство 
и повышение зарплат работникам уч-
реждений образования и культуры. Бы-
ло рекомендовано активнее пополнять 
местную казну за счёт сдачи в аренду и 
продажу свободных зданий, принадле-
жащих муниципалитету.   

О ходе выполнения работ по строи-
тельству контейнерных площадок рас-
сказал заместитель председателя ко-
митета строительства, транспорта и 
жилищно-коммунального хозяйства 
Дмитрий Михайлович Рубанов. Все-
го предстоит сделать 128 площадок с 
бетонным основанием. Значительная 
часть работ уже выполнена, дано пору-
чение активизировать их и завершить 
в максимально короткие сроки.

Юрий ТРОФИМОВ  


